

La Serena vivió noche mágica con Boulevard de Astroturismo

Hasta trozos de meteoritos se llevaron los asistentes, en una jornada donde además hubo espacio para presentaciones musicales, charlas y la observación de los planetas Venus, Saturno y Júpiter.

Se trata del evento masivo de observación de estrellas más grande que se ha realizado en el centro de la ciudad de los campanarios, congregando a más de once instituciones de astronomía y aficionados del área, quienes dictaron charlas, guiaron observaciones y acercaron de forma lúdica los conocimientos sobre la importancia del cuidado de los cielos más limpios de Chile.

